



Estrategia oficial para aniquilar a PAN y PRI y servirse de MC



Los sienten, pero parecen no darse cuenta.

Por eso en su pecado llevarán la penitencia.

El régimen se ha planteado como objetivo inminente debilitar al PAN hasta casi desaparecerlo como oposición.

Del PRI hay pocas noticias y suficientes confianzas porque ha dejado de ser aquel organismo de gran estructura territorial.

Y en Movimiento Ciudadano tiene gran esperanza porque desde su supuesta oposición se presta para atacar a panistas y priistas.

El mayor aporte emecista al nuevo sistema lo dio a través del senador campechano **Daniel Barreda**, quien con su ausencia ayudó al frente gubernamental -Morena, PT y Verde- a la aprobación de la (contra)reforma judicial.

El próximo fin de semana veremos la siguiente escala: **Jorge Álvarez Máynez**, quien desde la campaña presidencial se dedicó a apalear a **Xóchitl Gálvez** y al PRI al PAN en beneficio de **Claudia Sheinbaum**, será investido al frente de MC.

Sustituirá al expriista **Dante Delgado**, fundador, dirigente y dueño único de ese movimiento al cual pergeñó como Convergencia desde su rompimiento con el expresidente **Ernesto Zedillo**.

ÁLVAREZ MÁYNEZ

La esperanza oficial está puesta en **Jorge Álvarez Máynez**.

A sus críticas contra **Xóchitl Gálvez** y el favor de **Daniel Barreda** siguió la intensificación de la campaña mediática contra la exalianza de PRI, PAN y PRD.

Prestará servicios superiores a los ex panistas **Miguel Ángel Yunes**, padre e hijo, quienes han cobrado su voto con creces en valores judiciales, políticos y una gran posición del junior en el Senado de la República.

El costo ha sido muy alto para el PAN.

No sólo por haber perdido un escaño, sino porque marcó el final de la dirigencia de **Marko Cortés** e impacta la unidad interna, la credibilidad del partido y el ascenso de **Jorge Romero**.

A ver cómo enfrentan la embestida.

Con quien no hay prisa es con el PRI de **Alejandro Moreno**, pues muchos priistas se fueron antes de las elecciones y ahora engrosan las bancadas gubernamentales, vía Morena o el Verde, mientras gestionan nuevos desprendimientos.

¿Cómo?

Como se estila en la política mexicana, con posiciones, recursos y acercamientos con el poder al estilo **Cynthia López Castro**, cuya imagen con **Claudia Sheinbaum** es infalible por la falta de consistencia ideológica.

TATIANA Y EL IMME

1.- **Tatiana Clouthier** ha confirmado lo dicho por **Teléfono Rojo** el jueves pasado:

No ha asumido la conducción del Instituto de Mexicanas y Mexicanos en el Exterior (IMME), cuyo apoyo es fundamental ante las preocupantes amenazas de **Donald Trump**.

Difundió en **X** la exsecretaria de Economía:

"Leí la columna de #JoséUreña/Teléfono Rojo, donde critica 'la no estrategia del gobierno de Mx' para atender de mexicanos en el exterior de mi parte. Aclaro, no he asumido la responsabilidad del IME, esa la tiene otra persona en este momento nombrada".

Lo hará, dice, a partir de 2025 y, de nuestra parte, le deseamos una incorporación exitosa dada su capacidad y vocación social de servicio.

Y 2.- La empresa **Broxel** informó, a través de su representante legal **Carlos Alberto Reyes**, su tenencia de acciones y de un palco en el estadio de los Delfines de Miami.

Acostumbran llevar invitados, acotó, pero no a funcionarios públicos como dice un escrito entregado a varias dependencias federales para investigar a colaboradores de la Contraloría capitalina.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.